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今日枣庄

关注

23名代表参加出租车运价调整听证会

调调价价一一致致通通过过““方方案案二二””更更受受宠宠
本报枣庄9月26日讯(记者

赵艳虹) 26日，枣庄市出租车运
价调整听证会在颐正园举行。期
间，23名听证人员代表均表示赞
成调价，并表示，通过调价可以缓
解成本增加带来的营运压力。

26日，听证会上，消费者、经
营者、人大代表、政协委员、专家
学者及相关部门的共23位听证会
参加人均陈述了意见。并有热衷
于社会公益事业的六位市民，通

过电话报名的方式申请作为旁听
人员参与了听证会。本次听证会
主要是采取听取意见的形式，对
出租车运价调整的必要性、可行
性进行论证，在此基础上形成更
加可行的调价方案。

会上，听证会代表一一发言，
陈述各自看法和建议，其中一名
听证会代表表示，对于物价局调
整出租车运价表示支持，并称，一
些只靠开出租车为生的出租车司

机，面对逐年上涨的油价、天然
气，生存更加困难。并且枣庄出租
车起步价相对其他地市较低，调
价后可以提高出租车日营业收
入，涨价是必要的。

经过代表依次发言，23名代
表大多数赞成方案二。两套方案
就将起步价调整为6元/2公里，取
消燃料附加费，并新增加空驶费、
时距并计的计价方式。而方案一
将6公里做为加收空驶费起点，方

案二将7公里做为加收空驶费起
点。据物价局工作人员表示，公
布的两个方案就是结合类似城
市的做法，适时调整了运价结构，
可以减轻出租车经营者的成本压
力。

一些代表表示，涨价要有前
瞻性，尤其是上一次调价已经过
去有七年的时间。这次调整后短
时间内不可能再有变动，所以这
次调价要结合枣庄本地情况，主

要还是结合枣庄本地消费者承受
能力综合考虑。

更有代表表示，要创新运营
管理模式，不能单靠或只走提高
价格一条路，提出的案例中的涨
价幅度不能都让消费者买单。此
外，私家车日益增多，道路设施已
经满足不了机动车日益增多的情
况，交通拥堵情况日益严重，治堵
的力度需要加大，这是政府应当
解决的问题。

价价格格应应该该调调整整
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听证会上不仅就运价调整
进行了讨论，有代表还提出，希
望通过价格调整提高的同时，
也可以提高司机的服务质量。

听证会上一些代表表示，
他们也基本认同物价局对出租
车的这次调价方案。但也对出
租车运输、服务提出了各自的
意 见 。其 中 车 内 环 境 差 、节 假
日私自涨价、个别从业人员素
质差等问题都影响了消费者乘
坐出租车的心情。一名代表认
为，看到枣庄出租车市场的价
格和其他地市价格对比，这次
调价确实比较及时。但更希望
在调价的同时提高从业人员素
质，以免因为个别“害群之马”
影 响 整 个 市 场 ，导 致 市 民“ 故

意”不去打车，从而恶性循环。
听证期间，很多代表对于

节 假 日 私 自 涨 价 表 示 无 奈 ，
“出租车司机在节假日依然坚
持出车很辛苦，可节假日私自
涨价幅度太大，让消费者很无
奈。”就这一问题，出租车管理
科科长表示，每年节假日都会
对此事进行查处，一经核实就
会对该经营公司进行处罚。

听证会结束，物价局工作
人员对每位听证代表发表的意
见进行记录，下一步再将代表
们的意见和建议逐条讨论，择
日回复各代表采纳情况，争取
尽 快 推 出 惠 民 利 民 稳 妥 的 方
案。

本报记者 赵艳虹 枣庄市出租车运价调整听证会现场。 本报记者 赵艳虹 摄
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